

Adresse:

Büro/Office: Hugo-Rüdel-Str. 8 95440 Bayreuth

Sprechstunde/Office hours: nach Vereinbarung/Upon request

Deutsche Zusammenfassung:**Akademische Werdegang:**

- Bachelorstudium der Germanistik an der Sichuan International Studies University in Chongqing (2012-2016)
- Einjähriges Austauschprogramm an der Universität Osnabrück als Austauschstudentin (2014-2015)
- Masterstudium der Interkulturellen Germanistik an der Universität Bayreuth (2016-2020)
- Seit 2023 Doktorandin am Lehrstuhl für Interkulturelle Germanistik, betreut von Prof. Dr. Gesine Lenore Schiewer

Forschungsprojekte:

- Masterarbeit (Abgeschlossen): „Lachen in den interkulturellen Gesprächen. Eine gesprächsanalytische Untersuchung unter Berücksichtigung der Kontextualisierung.“
- Dissertationsthema: Multimodales Lachen in der interkulturellen Kommunikation: Basierend auf Videodaten aus der Produktion eines interkulturellen Podcast-Formats.

Forschungsinteresse:

- Gesprächsanalyse
- Interkulturelle Linguistik
- Multimodale Analyse in Interkultureller Kommunikation

Lehre und Tutorien:

- 2018 SS und 2019 SS: Tätigkeit als Tutorin für den Kurs „Einführung in die sprachwissenschaftliche Komponente der Interkulturellen Germanistik.“
- 2024 SS: Durchführung eines Kurses für Austauschstudierende der Universität Hanyang (Seoul) mit dem Titel „Deutsch als Fremdsprache – Verwendung des Deutschen im universitären Kontext.“

Weitere Projekte:

- 2022 und 2023: Kursleiterin in der Austauschschüler-Akademie (gefördert vom Auswärtigen Amt) für den Kurs „Wissenschaftskommunikation Deutsch.“

- Seit 2023 Podcast-Produzentin im Auftrag von BayCHINA für den interkulturellen und bilingualen Podcast „PingPang-Talk.“

English overview:

Academic Background:

- Bachelor's degree in German Studies at Sichuan International Studies University in Chongqing (2012–2016)
- One-year exchange program at the University of Osnabrück as an exchange student (2014–2015)
- Master's degree in Intercultural German Studies at the University of Bayreuth (2016–2020)
- Since 2023, PhD candidate at the Chair of Intercultural German Studies, supervised by Prof. Dr. Gesine Lenore Schiewer

Research Projects:

- Master's Thesis (Completed): "Laughter in Intercultural Conversations: A Conversation Analytic Study with Consideration of Contextualization"
- Doctoral Dissertation Topic: Multimodal Laughter in Intercultural Communication: Based on Video Data from the Production of an Intercultural Podcast Format

Research Interests:

- Conversation Analysis
- Intercultural Linguistics
- Multimodal Analysis in Intercultural Communication

Teaching and Tutorials:

- Summer semesters 2018 and 2019: Tutor for the course "Introduction to the Linguistic Component of Intercultural German Studies"
- Summer semester 2024: Instructor of the course "German as a Foreign Language – Using German in an Academic Context" for exchange students from Hanyang University (Seoul)

Other Projects:

- 2022 and 2023: Course instructor at the Exchange Student Academy (funded by the German Federal Foreign Office) for the course "Science Communication in German"
- Since 2023, working as a podcast producer on behalf of BayCHINA for the intercultural and bilingual podcast "PingPang-Talk."